

Chapitre 8 : Altercations, Petits fours et Négociations

« **Je déteste les mondanités** ».

Sasha faisait de son mieux pour passer inaperçu. Il aurait bien fait l'impasse, mais sa cousine avait lancé un ultimatum saignant :

- Tu viens, c'est tout !

- Mais je n'ai pas prévu de tenue de soirée.

- Tu aurais du ! Même si tu ne trouves qu'une combinaison de vol crasseuse, tu viens, c'est compris ?

- Oui, cousine, bien cousine !

Qu'est-ce qu'elle est devenue autoritaire, en vieillissant ! J'espère que je ne serai pas comme elle quand je serai moi aussi un vieux schnock de 30 ans!

D'ici là, il avait toutes les chances de devenir vice-roi.

Et alors... Ma vengeance sera terrible !

Heureusement, ma' avait veillé à garnir la garde-robe de sa cabine : sa tenue N°1, celle qu'il avait fait faire sur mesure chez un tailleur chic de Coruscant l'attendait, impeccable dans sa housse.

Merci, ma' ! Quoique... J'aurais dû enfiler ma combinaison la plus pourrie, pesta le jeune homme

Évidemment, la réception avait commencé, mais sa famille se faisait attendre.

En retard, comme toujours ! Sûr qu'ils vont soigner leur entrée !

Il trouva enfin un groupe d'invités à sa convenance : un trio disparate écoutait patiemment un jeune paltoquet vêtu d'un de ces ridicules mais luxueux pourpoint à la dernière mode. Le couvre chef valait le détour : un immense béret de velours noir dont un bord retombait jusque sur l'épaule gauche. Pour ajouter au délire, il était rehaussé de dizaines de rubans multicolores du plus bel effet, si tant est que le but soit bien de se ridiculiser.

- Imaginez ! Mon Baudo 205 honteusement parké à côté de ce tas de... de... Morve jaunâtre et gluante... J'ai refusé tout net ! Et je l'ai dit haut et fort au responsable de l'astroport : c'est un scandale de laisser de vulgaires transports côtoyer l'élite et...

Il s'interrompit en voyant les autres saluer le nouveau venu d'une courbette respectueuse

- Prince ! Quel plaisir de vous revoir, fit un proche humain trapu et aux superbes moustaches tombantes.

Le paltoquet n'avait pas l'honneur de connaître. Le Bothan du trio se chargea des présentations :

- Baron, voici Sasha, prince d'Herrion. Prince, j'ai l'immense honneur de vous présenter le tout nouveau baron Klooo !

Évidemment, le baron ne perçut pas l'ironie dans la déclaration du Bothan et salua aimablement son « égal ».

- Baron, toutes mes condoléances. Quelle perte immense que celle de votre illustre père. Nous nous étions rencontrés il y a treize ans sur Herrion¹ et bien que je n'aie été à l'époque qu'un garçonnet, il s'était montré fort aimable.

- Certes, certes... Mon père vous tenait en haute estime : il m'a raconté à de nombreuses reprises comment votre énergique intervention était venue à bout de l'incompétence de ces... Ces...

- ... Bouseux ?

- ... Bouseux d'Herrians.

Le baron Klooo était pressé d'en revenir à son sujet de prédilection.

- ... Alors je l'ai dit tout net : Je préfère que mon "Palais des rêves" couche dehors qu'à proximité d'un rafiot de roturier...

Sasha ne put résister à la tentation d'une mesquine vengeance :

- Et je vous approuve totalement, mon cher Klooo ! Cette... Hummm ! Promiscuité est un vrai scandale !

Néanmoins... Peut-être n'êtes vous pas au fait de la violence des tempêtes nocturnes qui, en cette saison, balaient la Tour ? J'ose espérer que vous avez personnellement veillé à l'arrimage de votre splendide coursier.

- Une tempête, dites-vous ?

Le paltoquet était tout pâle sous sa sombre coiffe.

- Très violente : peut-être avez vous remarqué que les boucliers avaient été levés ?

- Veuillez m'excuser, Prince, gentils-êtres, Je vais... Je viens de me souvenir d'un... Une course urgente à faire... Toutes mes salutations.

1 Le baron Klooo, membre (honoraire) du directoire de Rehab, était venu transmettre une offre alléchante aux herrians...

Le Bothan, Horsk Krey'la, n'attendit pas que le jeune noble soit hors de portée d'oreille :

- Encore une grande famille frappée par la dégénérescence²... Sois dit sans vous offenser, Prince : la vôtre a toujours su éviter cet écueil.

- Mais elle semble manquer de discernement quant au choix de ses moyens de transport, à en croire le jeune Klool, intervint enfin le Munn. Quand un Munn faisait de l'humour, c'était très subtil. D'ailleurs, était ce de l'humour ?

Bar Damask, se souvint Sasha : un grand nom de la finance galactique du temps de la vieille république, Mais il est d'une branche cadette sans le sou !

- Que voulez vous, soupira Sasha, nous autres bouseux herriens sommes déjà bien contents de pouvoir extraire nos pieds crottés de la glaise...

- Les herriens ne s'attachent guère à l'apparence, mais bien plus à... Comment dit-on, déjà ? La beauté intérieure, et votre... tas de morve est justement paré de cette beauté intérieure. Une vraie merveille ! J'ai déjà eu recours aux services du capitaine Rollon et de son "Rollon's express". Quand Rollon s'est retiré, j'ai fait une offre, mais ce cher Alcor a surenchéri à chaque fois. Si j'avais su que c'était pour vous...

- ... Vous auriez tout de même essayé, Lekker, par amour du sport.

Lekker Lekkan était un vieux pote à grand-père, chef des chefs de clan de la confédération Lekka, dans le secteur Lek ; Quand le nom de quelqu'un ressemble autant à celui de planètes, de secteurs, ou d'espèces, on peut supposer être en présence d'une Importante Personne. Pour Lekker, c'était bien le cas !

- Enfin, le fils n'est guère différent du père : aussi... Hummmm superficiel, dirais-je, constata le Prince bouseux.

- Débile, n'ayons pas peur des mots ! Vous savez comment son père est mort ?

- Oui, j'ai appris la triste vérité, fit Sasha d'un ton funèbre.

Sous des mines de circonstance, le quatuor cachait difficilement son hilarité (hilarité était peut-être un mot trop fort pour le Munn, qui esquissait tout juste l'ombre d'une ébauche de sourire). L'illustre baron était mort après avoir avalé de travers l'une de ses friandises préférées, qu'il mangeait en cachette : il avait donné l'ordre de ne le déranger...

- ... Sous aucun prétexte ! Belle épitaphe !

Le Munn changea de sujet ; il avait assez ri pour dix ans, plus risquait probablement de nuire à sa santé.

- Dites-moi, Sasha, votre frère Markus nous fera-t-il l'honneur d'apparaître à la réception ?

- Bien sûr: Il est arrivé il y a deux heures seulement, d'où leur retard.

Qu'est-ce qu'ils lui veulent ?

Le Munn avait commencé sa carrière comme courtier en informations, sur Amber 17. Il ne s'était lancé dans la finance qu'il y a quinze ans, peu de temps après avoir rencontré secrètement (pure coïncidence, bien sûr) un certain Venom.

J'étais là, je montais la garde. En réalité, je t'observais,.

Venom amenait toujours Sasha avec lui quand il rencontrait un inconnu : le gamin était déjà doué pour jauger les êtres. Il avait vite confirmé que le Munn était fiable. Celui-ci était maintenant un banquier catégorie poids lourd, mais avait maintenu et développé son réseau d'informateurs. Lekker et sa famille possédaient la moitié de leur secteur et quelques bouts des secteurs contigus, quant à Krey'la, c'était un riche homme, pardon, Bothan, d'affaires qui se mêlait parfois d'espionnage et de coups tordus – un Bothan, quoi ! Mais on pouvait en dire autant des deux autres, qui ne l'étaient pas !

Pendant son stage, Sasha avait travaillé avec le trio sur un gros projet industriel. Ils avaient rapidement sympathisé, malgré leurs différences. Ils avaient des affinités communes.

- Ah, les voilà !

Tendra et Lando, en hôtes attentionnés, s'étaient portés au-devant du "couple princier".

2 Débile, Klool ? Il touchait une fortune rien qu'en prêtant son illustre patronyme à pas moins de 8 MegaCorpos !

Thalia, resplendissante dans une splendide robe de soirée en soie marine pourpre et portant un collier de Larmes d'Aphrodite³ faisait honneur à sa planète natale. Elle offrait son bras à un Lando toujours galant, tandis que Tendra faisait de même pour son fringant chevalier servant. Celui-ci portait élégamment l'uniforme quasi militaire mais aux couleurs des Herrions, qui était devenu depuis que grand-père l'avait popularisée, la tenue officielle des Capitaines de l'Amber Star. Sur sa poitrine, un seul insigne : l'Étoile Ambre.

Derrière, les jumelles Masha et Jaïna, dans des robes rappelant celle de leur mère, se donnaient sagement la main : on aurait pu les prendre pour des petits anges.

Grave erreur, se souvint Sasha : elles étaient pires que leur frère.

Jas H, pour une fois bien coiffé, arborait une réplique exacte de l'uniforme paternel, mais sans aucun insigne. C'était amusant de voir comment il mimait la démarche assurée et les sourires de son père, qui était aussi son héros.

Quant à Jaden, réplique miniature du baron Klool, il faisait preuve, pour ne pas froisser sa tante Tendra qui lui avait offert (imposé serait plus juste) son ridicule costume dernier cri, de toutes les qualités d'un Jedi : patience, détachement, sérénité, abnégation... Quel courage, ce Jaden !

- C'est au capitaine de l'Amber Star que vous souhaitiez parler ? Vous avez de la chance, c'est bien lui !

En général, Markus privilégiait une tenue plus "civile". Quand il acceptait d'être sérieux ! Une fois, il s'était présenté à une réception (un bal masqué) d'un "duc machin-chose" en "tenue traditionnelle Herrienne" : bottes boueuses, chapeau cabossé et taché, serpe à la ceinture et –délicate attention– parfumé au Kaï rance⁴. La salle s'était vidée en quelques minutes !

Le Noble avait eu l'outrecuidance de dénigrer sa bien aimée planète adoptive. Une autre fois, il s'était "déguisé" en pirate pour un très sérieux meeting organisée par l'amiral Darpa⁵. Venom, son impitoyable alter ego, était toujours aussi doué pour le sabotage !

Aujourd'hui, l'uniforme indiquait clairement qu'il était prêt à parler "affaires" avec ceux qui le souhaitaient. Pour l'instant Thalia et lui saluaient des connaissances. Les commentaires, autour de Sasha et de ses amis allaient bon train :

- Beauté, intelligence, richesse, titres, ces deux-là ont tout eu, dit un humain avec une pointe d'envie.

- Quel couple magnifique !

- Et de si beaux enfants, ajouta une dame, attendrie.

- Tout de même, il paraît que Markus est assez instable, psychologiquement parlant, susurra un jaloux.

- Pensez-vous ! Il en a usé et abusé, mais son petit numéro de clone ne trompe plus personne !

- Les Herrions ont toujours su cultiver cette réputation d'excentricité qui fait tout leur charme.

Bar Damask n'était pas un boute-en-train, mais il était un fin analyste du comportement :

- Nous avons ici la preuve que le succès aidant, tous les petits travers sont pardonnés.

- Mais il éveille des jalousies, rappela sombrement Sasha.

- ah, notre couple royal se sépare enfin : place aux affaires, on dirait.

Thalia parlait avec un général impérial, Markus avec un groupe d'investisseurs.

Les jumelles et le petit Chance, après une courte apparition, regagnaient leur suite avec leurs nounous respectives. Jas H, un peu oublié, en profita pour rejoindre Jaden. Il sortit un objet de sa poche qu'il épingla sur sa poitrine. Et un autre qu'il accrocha à son oreille : la jumelle de la boucle qu'arborait son père. Puis le duo rejoignit Sasha.

- Ah, mais c'est notre jeune Jedi ! J'ai cru un instant que le Baron Klool avait un peu... rétréci, s'amusa Lekker.

- C'est pas gentil de se moquer ! Jaden n'a pas choisi, lui, s'indigna Jas !

- Laisse, Jas ! Tu sais, on nous enseigne à nous détacher des contingences basement matérielles. Et puis, ça fait plaisir à tante Tendra.

Krey'la qui, en bon espion, était au courant de tout, reporta l'attention de tous sur l'insigne que Jas H s'était épinglé

- C'est bien, moussaillon, j'observe que tu t'es décidé à arborer les insignes de ton rang !

Jas arborait les deux carrés blancs des recrues de fraîche date, celles qui se tapent toutes les corvées à bord des vaisseaux de l'empire ou d'ailleurs.

3 Des produits issus des célèbres fermes marines Nippannes .

4 Il n'y a pas de mot pour décrire le kaï rance, sauf peut-être : pestilence !

5 Certains « responsables planétaires » participant à ce meeting appartenaient à un cartel criminel. Ils espéraient probablement éliminer de sérieux concurrents qui, coïncidence fâcheuse, étaient d'anciens camarades de Venom

- Ah, zut, vous savez ! J'avais l'intention de suivre pa' comme son ombre en attendant que quelqu'un pose la question.

- Nous saurons garder ton petit secret, n'est-ce pas, mes amis ?

- Bien sur... À une condition, cependant...

- ah, je m'en doutais : du chantage !

- Juste un petit service entre amis : pourrais-tu nous faire un signe quand ton père entamera une conversation avec cet humain, là-bas ?

- Tiens donc, l'administrateur Korvus ! Monsieur Krey'la, vous jouez encore les espions !

Jas jeta un regard soupçonneux à son parrain, puis aux deux autres larrons – pardon, espions-

- Qui se ressemble s'assemble... Bon d'accord, je vous préviens : rien que pour voir comment tout cela va tourner. Eh, Jaden, regarde, le buffet se libère !

- On y va ! Opération commando !

Les garçons se fauilèrent vers leurs cibles : des plateaux bien garnis de victuailles momentanément délaissées.

- Encore un qui nous a percés à jour, soupira le Munn.

- il sait qui nous sommes...

- Et connaît notre... Hobby !

- Il est aussi redoutable que son père, acquiesça Sasha. Mais je me demande bien où il vous a ... ah non, c'est vrai ! Vous êtes déjà venu voir grand-père... Il n'oublie jamais un nom ou un visage.

Redoutable... Et encore plus que vous ne le pensez, Bar, je suis convaincu qu'il parle le Munn.

C'était un langage composé de deux sons seulement, un complexe langage binaire, extrêmement difficile à comprendre pour les étrangers. Mais pas pour Jas ou son père, qui avait une fois dévoré un énorme ouvrage d'économie rédigé par des Munns comme d'autres lisent un roman d'aventures⁶...

- Au fait, comment s'est terminée cette affaire sur Terrinal... demanda Sasha au Bothan.

Le temps passait plus vite quand on pouvait parler boutique.

.....

Heureusement que le Munn veillait : Jas, faisait de si grands gestes qu'il donnait l'impression d'avoir entamé un exercice d'échauffement. Des éclats de voix suivirent de peu, confirmant le début de l'affrontement attendu. Le premier réflexe des gens autour fut de s'écarter, le second ... de se rapprocher pour mieux entendre. Profitant de ce court instant de flottement, le quatuor se fauila au premier rang.

- Merci beaucoup, Jas lui dit Lekken

- vous n'étiez pas très vigilant : J'allais finir par envoyer des signaux de fumée, leur reprocha le garçon, ce qui eut pour effet de rabattre le caquet de tous ces super-espions !

Il repéra quelque chose dans la foule et s'éclipsa.

L'administrateur Korvus s'énervait . Ce grand gaillard aux épaules larges dépassait Markus (qui n'était pas très grand) d'une bonne tête:

- Vous saviez que ces gisements ne valaient rien, n'est-ce pas ? C'est pour cela que vous avez renoncé si facilement quand nous avons surenchéri !

- En fait , je n'ai moi même enchéri que pour avoir le plaisir de vous voir payer un max pour un tas de boue sans valeur : une petite revanche mesquine, je le reconnais. Je vous en voulais un peu après votre action de force sur le secteur Daramis : vous n'y aviez aucun intérêt sinon faire des misères, comme d'habitude, à l'Amber Star.

- vous n'avez pas à vous plaindre, votre plan B a fonctionné : Vous et votre minuscule compagnie pouvez faire joujou tant que vous voulez dans ces misérables secteurs de la bordure médiane, mais le secteur est de la voie Hydienne et le bras de Tingel, c'est « pas touche », petit , fit l'administrateur d'un ton méprisant !

Sasha se demanda si Venom n'allait pas faire une courte apparition, histoire de régler son compte à ce détestable personnage. Mais non : Markus resta d'un calme olympien. En fait, il semblait très content de lui :

- Quel plan B ? Le plan A, vous voulez dire ?

- Inutile de fanfaronner, tout le monde...

-... a compris que vous vous étiez fait rouler dans la farine. Voyez-vous, j'ai commencé à travailler sur le projet GIG il y a cinq ans, avec l'accord du capitaine Procyon an-Herrion. Tout ça semblait prendre bonne tournure jusqu'à ce que vous vous en mêliez ! Par simple malveillance, je suppose, car vous n'aviez aucun intérêt non plus dans cette région. Alors, je me suis efforcé de vous donner un autre os à ronger : le secteur Daramis. J'ai dit que la KMM n'y avait aucun intérêt, mais ce n'est pas le cas de son vrai maître : alors quand il a sifflé ses chiens de garde, vous êtes accourus la queue frétilante et les babines retroussées en oubliant

6 Voir Venom et le Seigneur de la Guerre.

tout le reste.

Et les gentils toutous m'ont laissé le champ libre dans ces "misérables" secteurs et leurs "minables" gisements de Tibanna, agrocite, cristaux Kell, Hyperbarides, et j'en passe. En plus, vous avez eu l'obligeance d'entraîner dans votre aventure cette pauvre Kotzasch⁷ notre seul concurrent sérieux, que vous avez quasiment ruinée ! Alors, mon ami, je voulais profiter de notre rencontre pour vous dire simplement, Merci ! Si Korvus avait persisté dans son attitude méprisante, ou avait simplement ri, il s'en serait tiré avec le bénéfice du doute. Tout le monde savait que sa compagnie avait dépensé beaucoup pour une médiocre victoire, mais il perdit son sang froid et changea de ton : suffisamment pour que les témoins désignent le vainqueur.

- Petite vermine sans racine ni noblesse! Ce n'est pas parce qu'un vieux gâteux sénile a cru bon de te donner son illustre nom que vous devez vous croire à l'abri, toi, ta traînée et tes infâmes rejetons d'une... D'une quoi ? Difficile à dire car Korvus se tut brutalement. En même temps, il sembla grandir d'une dizaine de centimètres. Pure illusion, car ses pieds ne touchaient plus le sol : Venom le tenait par le col et l'avait soulevé à bout de bras.

Du bras gauche, car le droit tenait toujours un verre de cocktail. Le jeune homme prit d'ailleurs le temps de boire une gorgée avant de répondre :

- Mon cher Korvus, que vous soyez mauvais perdant et que la défaite vous semble amère excuse votre colère, mais ne vous autorise aucunement à menacer ma famille comme vous venez de le faire. Sachez, une bonne fois pour toutes que c'est la première et dernière fois que je tolérerai de tels propos dans votre bouche...

Il y eut du mouvement dans la foule : Korvus, à défaut d'amis, avait une escorte ; Sasha et Lekken saisirent chacun un bras d'un inconnu qui tentait de réagir...

- Mon cher ami, je vous serais reconnaissant de ne pas intervenir, susurra Lekken à son oreille gauche.

- Nous sommes entre gens civilisés, n'est-ce pas ? Inutile d'en venir aux méthodes radicales, lui chuchota Sasha à sa droite, avant de faire un tour d'horizon

Thalia et le général impérial semblaient eux aussi faire des confidences à un grand Marenzien baraqué.

Un inconnu en tenue de soirée effraya tout le monde en sortant un mini-blaster, mais il ne s'attira finalement que moqueries et plaisanteries douteuses : son arme était un jouet pour enfant, avec bruitages et étincelles du plus bel effet. Tout près, Jaden en compagnie d'un Jas à l'air trop innocent pour être honnête, confiait un objet à Lando Calrissian accouru avec des renforts.

Celui-ci, stupéfait, fixa un court instant l'arme avant de l'escamoter puis intervint dans la discussion.

- Messieurs... Je vous prierai d'éviter un esclandre.

- Juste une discussion un peu trop animée, administrateur Calrissian, et je m'en excuse. D'ailleurs, nous avons fini. Monsieur était sur le point de partir, fit Venom (ce ne pouvait être que Venom, avec ces petites bêtes meurtrières dansant dans ses yeux) avant de reposer Korvus. Il se permit d'épousseter le col de l'humain tout en lui murmurant quelques mots à l'oreille.

Korvus, blême de rage ou de peur, ne se fit pas prier pour quitter les lieux en vitesse.

- Vraiment désolé, Lando. Mais ce grossier personnage...

Lando se contenta d'un geste de la main : pas d'offense. Jas et Jaden l'avaient suivi. Markus (c'était bien lui à nouveau) leur fit un clin d'œil. Krey'la fut plus explicite :

- alors, moussaillon, on fait les poches des invités ? Tu as des doigts très agiles ; comme pickpocket, tu as de l'avenir !

Le garçon de cabine rangea le jouet de Jaïna qu'il n'avait pas oublié de récupérer.

- Jaden m'a bien aidé et je m'étais un peu entraîné : un spectacle de prestidigitation pour l'anniversaire d'un copain. Que j'ai raté d'ailleurs : c'était hier, fit Jas avec du regret dans la voix.

- J'ignore ce que ton père a dit à Korvus, mais j'ai le sentiment qu'il n'a pas aimé.

- Oh, pa' l'a juste renvoyé à la niche, avec un message pour son maître...

- hummm... Il n'y a pas que tes doigts qui sont exercés... Tes oreilles aussi : tu étais plus loin que moi !

- Ah bon ? Je croyais que les Bothans avaient l'ouïe fine. Si vous voulez parler à pa' de la Kotzasch, c'est le moment !

Jas s'éclipsa, suivant Jaden qui avait noté que les tables du buffet et leurs merveilles avaient été désertées par la foule de curieux.

- Comment sait-il que... Non, je renonce ! Capitula Lekker.

7 Compagnie basée à l'origine sur Dar Sai, dans le système Cora qui abrite aussi Methel, secteur Vance. ;)

Markus sourit :

- Vous faites bien ! Alors, messieurs, vous souhaitez mettre en œuvre un plan de sauvetage de la Kotzasch
 - Ne le prenez pas mal, Markus, mais ni ma famille ni mon peuple n'apprécieraient un monopole de l'Amber Star sur nos routes commerciales ;
 - Vous apprécieriez encore moins un monopole de la KMM, fit remarquer le Capitaine de l'Amber Star.
 - C'est bien vrai : mes entreprises en souffriraient également, intervint le Bothan, mais vous n'avez pas les moyens de vous payer la Kotzasch. Nous, si !
 - ça reste à voir... Je comprends mieux la présence de ce cher Bar : votre montage financier est prêt !
- Le Munn répondit quelque chose dans son langage binaire. Markus ne fit pas semblant de ne pas comprendre et répondit du tac au tac , puis traduisit pour les autres:
- Mais bien sur, Bar : nous voilà condamnés à trouver un accord...

Damask revint au basic :

- Votre fils et vous êtes de très brillants humains, mais nous avons fini par vous percer à jour : Nous nous demandions depuis longtemps pourquoi votre épouse traînait votre fils à toutes les réunions où vous n'étiez pas. L'un de mes collègues a fini par comprendre le stratagème ! Nous serons plus prudents à l'avenir. Pour en revenir à cet accord, nous pourrions vous offrir...

Sasha suivit la négociation d'une oreille distraire, sidéré par la perspicacité des Munns. Apparemment, les Vega-Herrion père et fils avaient gagné l'estime de ce peuple de mathématiciens : contrairement à ses habitudes, le Munn déballa ses formules mathématiques complexes pour démontrer l'intérêt de sa proposition et Markus sortit d'autres formules pour contre-attaquer. À la fin, tout le monde était largué sauf Jas, de retour avec un plateau de victuailles qu'il partagea généreusement en approuvant de la tête les arguments de l'un ou de l'autre.

Le Munn finit par se tourner vers ses collègues et avertit :

- Mes chers amis, je crois que nous allons devoir faire quelques petites concessions.
- Je vous l'avais bien dit, grommela Lekker.
- Comme vous l'a dit pa', si vous abandonnez ses filiales dans les secteurs Gicha, Iskoola et Gautami, la Kotzasch redeviendra rentable beaucoup plus tôt ! Huit ans, c'est pas rien !
- Les deux tiers de ton age, fit remarquer le bothan qui n'avait rien compris (pas plus que les autres) à l'échange. Merci de traduire en langage profane, Jas ! Mmmmmhhh... c'est assez vrai, qu'en pensez vous ?
- Les mathématiques ont parlé ! Néanmoins, cela signifie qu'une future expansion de la compagnie ne pourra se faire que vers le Sud et l'Ouest, ce qui nous prive d'une connexion vers la branche nord de la voie Hydienne, prévint le Munn.
- Il y a bien assez à faire dans ces directions, fit remarquer Lekker.
- Cela reste très profitable à mes affaires , conclut le Bothan.
- Alors, messieurs ? Que pensez vous de ma proposition ?
- Que l'Amber Star a les mains libres sur au moins cinq secteurs, bougonna Lekker. Bah, ce sont leurs affaires ! Pour moi, c'est d'accord.
- Pour moi aussi ! Dommage que Korvus ne soit pas resté : j'aurais aimé le voir changer de couleur comme seul les humains peuvent le faire, conclut le Bothan

Mouais... Tu fais une bonne affaire, mais tu t'es fait manipuler, à mon avis : je soupçonne une collusion entre Bar et Markus. Finalement, elle est passionnante, cette soirée : J'ai bien fait de venir, pensa Sasha⁸.

Conférence au sommet.. De la Tour

Réceptions, cocktails, mondanités, ce n'est pas comme ça que Sasha avait imaginé sa quête ! La soirée avait été épuisante et il s'était couché tard. Il profitait enfin d'un peu de tranquillité, enfin seul -X'ree s'était incrusté dans la suite voisine avec les enfants- dans la luxueuse suite qui lui avait été attribuée. Une "suite Princière", logique, non ? La tour possédait deux Palaces de niveau galactique, cinq hôtels très haut standing, et des dizaines d'autres, depuis la suite standard pour familles au budget modeste jusqu'aux "chambres cercueils" des bas niveaux, réservées aux navigants en transit qui n'avaient ni l'envie ni les moyens de prendre une vraie chambre.

Au moins, ses affaires avaient un peu avancé. D'abord, Venom était arrivé avec des nouvelles fraîches : la capsule, à court de carburant avait été récupérée aux portes du secteur corpo par un vaisseau "très bizarre et très rapide". Bonnes nouvelles, le vaisseau avait ensuite pris le chemin d'une région nouvellement annexée par les corpos ; ensuite, certains détails de ce vaisseau avaient mis Venom sur la piste du chantier qui l'avait construit.

- Il n'y a pas trente-six systèmes où il a pu aller, et j'ai alerté mes "honorables correspondants" sur place. Quant au chantier, je pense que Jegor et moi allons lui rendre une petite visite amicale.

Amicale, mais avec l'appui de la « force d'intervention » du commodore Jegor au complet? Tout en finesse, ce Markus. Pour le reste, on en était aux négociations :

Dans la suite voisine, Jas était en train de prendre la remontée de bretelles tant redoutée. Il en profiterait certainement pour obtenir l'accord de son père, puisqu'il avait l'appui de sa mère. Comment le pauvre Venom pourrait-il résister à ces deux terribles manipulateurs ? Sasha aurait préféré, à choisir, qu'il soit ramené pieds et poings liés sur Herrion : la suite de la mission promettait d'être dangereuse, très dangereuse. Même chose pour Jaden : Un Jedi, certes, mais encore très jeune et inexpérimenté. Celui-ci s'entretenait avec son maître ; pour être plus précis, ils "méditaient" ensemble. Avec un peu de chance, Skywalker choisirait de le ramener avec lui et désignerait un Jedi plus expérimenté pour la mission.

Sasha se décida enfin à sortir. SyDney n'était toujours pas rentré et le jeune homme n'allait pas l'attendre toute la journée : le Droïde profitait des installations de Tendrando arms sur la plate-forme 2 pour faire un petit check-up.

Sasha avait promis à pa' et ma' de passer voir la gérante de la boutique-restaurant spécialisée dans les produits herriens qu'ils possédaient dans "l'allée des gourmets". Une des innombrables zones commerciales de la Tour, qui en avait pour tous les goûts et toutes les bourses. Grâce à l'habileté de Tendra Risant, les produits herriens avaient la cote dans la haute société. Pa' et Ma' s'étaient associés avec madame Mimba pour exploiter le grand local bien placé qui constituait leur part dans le consortium. La gérante était l'une des nièces de la reine du kilao.

Après son entretien, Sasha alla déjeuner avec son cousin Firmus⁹ qui avait, grâce à grand-père, réalisé un de ses rêves : ouvrir son propre atelier/boutique de parfumerie. Sasha apprit que cette fois, Firmus ne risquait plus de tout perdre au sabbac : une bonne fée avait réalisé un autre de ses vœux en le nommant arbitre observateur pour les cinq Grands tournois, ce qui lui interdisait de jouer, bien sur ! La bonne fée s'appelait Calrissian , Lando Calrissian !

Après avoir salué son cousin (qui ne l'avait pas encore totalement remboursé, treize ans après¹⁰) Sasha choisit de monter jusqu'à la dernière plate-forme, tout en haut. Un endroit tranquille : une partie était encore en chantier, ce qui décourageait les rares touristes. Le premier passage d'un vaisseau de croisière ne se ferait que dans neuf jours. Il fallait encore un peu de temps pour que la nouvelle Tour soit intégrée aux circuits touristiques. Ceci dit, les réservations affluaient déjà.

Il ne resta pas seul bien longtemps. Venom fut le premier.

- Alors ?

- Il t'accompagne, bien sur !

- Cela pourrait être dangereux. Très dangereux.

- Je sais, mais je ne peux le garder éternellement dans mon nid douillet. Et puis, tu seras là !

9 Il y a treize ans , Sasha a empêché son cousin manipulé par ReHab de prendre la présidence du comité exécutif qui devait servir de relais entre la Corpo et l'assemblée planétaire herrienne. Un gouvernement fantoche. Malgré le tour pendable qu'il a joué à Firmus, ils sont restés bons amis...

10 ... peut-être parce que Sasha a prêté à la pauvre victime de sa farce une grosse somme (empruntée au trésor du palais) pour qu'il paie ses dettes de jeu (à un hutt) ! (voir: Sasha et l'escadron rouge)

- Je te remercie de ta confiance, mais... Attends : Tu as cédé bien trop facilement !

- Une fois, j'ai essayé d'empêcher Thalia de partir pour une mission dangereuse . Ça s'est terminé en dispute, une grosse, pas une de ces prises de bec qu'on a parfois. Je me suis rendu compte que je pouvais tout aussi bien la perdre en la protégeant trop. Alors, j'ai cédé...

- Te connaissant, je dirais que tu as trouvé un autre moyen de résoudre ton problème.

- Tu me connais trop bien ! Je ne pouvais la conserver dans un cocon, alors...

- Alors tu t'es arrangé pour en construire un autre, mais si grand qu'elle ne pouvait pas le voir...

- Tout de même pas ! Mais j'ai fait en sorte de limiter les risques, pour les ramener à un niveau plus... acceptable. Pour moi, s'entend... J'ai bien compris qu'on ne pouvait tout prévoir, tu sais ! Le risque fait partie de la vie. Et nous avons, nous avons toujours, des vies dangereuses.

- Revenons à un cas concret : Jas et moi ! Qu'as-tu prévu ?

- Tu sais, tu as toujours été un très bon espion... Seul, tu pourrais probablement t'infiltrer dans l'organisation ennemie et agir de l'intérieur. Mais quand tu vas débarquer avec ta colo, deux gamins, une bestiole, deux droïdes trop connus... Jas est tout sauf discret, X'ree peut certes se cacher, mais c'est un bébé : il n'y a qu'à voir comme il montre fièrement ses ailes à tout un chacun. Le jeune Jaden... C'est peut-être un Jedi, mais...

- En résumé, j'attire l'attention pendant que tes agents travaillent dans l'ombre !

- Et les miens aussi : J'ai mis un maître et deux chevaliers sur l'affaire . D'autres sont déjà dans le secteur Corpo à cause de ces révoltes d'esclaves. S'il le faut, ils viendront en renfort : cet artefact est bien trop dangereux pour le laisser dans des mains... Maladroites. Je parle de Verryn, bien sur. Sasha n'avait pas entendu venir le Jedi, mais Venom, si. Le jeune homme avait remarqué la subtile réaction de son grand-frère.

- D'accord... quand est-ce que vous vous êtes mis d'accord pour me nommer directeur de la colonie de vacances?

- Nous avons eu un court entretien, hier soir...

- ... Et ce matin, tu as laissé croire à ta chère et tendre qu'elle avait encore réussi à t'embobiner, accusa-t-il ! Venom se contenta d'un sourire pour toute réponse. Sasha reprit :

- Vous savez, il y a peu de chances que tout se passe comme vous l'espérez... Je dirais même que les chances sont nulles.

- Dans ce cas, vous aurez des amis pas loin. Et je partage l'opinion de Markus : vous avez les ressources nécessaires pour réussir. Mara ... Mara avait foi en vous. V'essshhh a également beaucoup misé sur vous. Je sens qu'il continue à le faire.

Le comlink de Markus bipa. Il répondit :

- Non, il n'est pas avec moi... il a retrouvé Jaden et ils devaient aller visiter la Tour... Non, avec un guide... Lando leur en a envoyé un... Comment ça, le guide attend à l'entrée ?... Ne quitte pas, je lui demande...

- C'est Thalia ! Luke, Avez-vous vu le guide qui devait amener les garçons visiter la tour ?

- De loin... une jeune femme avec l'uniforme du personnel technique... Attendez... Jaden n'est plus dans la tour...

Venom ne répondit pas, il semblait concentré. Sasha devina qu'il utilisait son comlink intégré.

- Un seul véhicule est parti dans la demi-heure. Ah, c'est une barge à touristes destiné à la visite des villages perchés. Attendez... C'était un vol d'essai, pas un vol touristique !

- Jaden est à bord, confirma le Jedi, concentré sur sa cible.

- Jas aussi, confirma Sasha.

Devant le regard surpris des deux autres, il précisa :

- X'ree a décidé de les suivre. Clandestinement, bien entendu. Il comptait se révéler après le décollage mais il est toujours camouflé : quelque chose l'effraie.

- J'appelle Lando.

Renseignements pris, la barge n'était pas censée avoir des passagers, et la jeune femme était une simple tech de maintenance.

- Très suspect, tout cela. Lando nous attend !

Dans la salle de sécurité que Lando avait transformée en PC de crise, toute la famille s'était rassemblée.

- J'ai envoyé deux airspeeders et j'ai prévenu les villages, disait celui-ci. Et le superviseur de la tech arrive . Nous les retrouverons !